



Instalan punto de recolección de pilas usadas en Puerto Río Tranquilo

El objetivo es incentivar y fortalecer el almacenaje de estos elementos en la localidad con la campaña ¡Patagonia ponte las pilas!

Puerto Río Tranquilo se suma a la campaña ¡Patagonia ponte las pilas! de Edelaysen, gracias a la alianza formada entre la eléctrica y la Delegación Municipal, quienes han habilitado un punto de recolección de pilas usadas en el punto limpio con el que cuentan. A través de este trabajo conjunto no solo se busca reducir el impacto ambiental de estos elementos contaminantes, sino también continuar fomentando la cultura del reciclaje que los caracteriza.

Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen indicó que: “Cada pila que se recolecta, que se almacena, es un paso más hacia un manejo responsable de este tipo de residuos que son tremendamente nocivos para el medio ambiente. Por ello, invitamos a los vecinos y turistas a ser parte de esta acción que busca

preservar la belleza y pureza de nuestra Patagonia”.

En tanto Puerto Río Tranquilo, a través del departamento de medio ambiente de la Municipalidad de Río Ibáñez, ha implementado un sistema ejemplar para la recolección de distintos tipos de residuos, promoviendo prácticas de reciclaje tanto entre la comunidad local como entre los turistas que visitan la zona.

Pedro Soto, delegado municipal de Puerto Río Tranquillo comentó que: “Nosotros como Municipalidad de Río Ibáñez y Delegación Municipal de Río Tranquilo, vamos a disponer de un punto que es acá en la delegación, particularmente para que los vecinos se puedan acercar y traer sus pilas. Culturalmente en estas zonas más apartadas, se uti-



lizan y muchas veces no se sabe de que manera poder depositarlas en un lugar seguro así que vamos a disponer de la Delegación para eso y también en el punto limpio poder disponer de un lugar para los vecinos”.

De esta manera, desde Edelaysen invitan a toda la comuni-

dad a ser parte de esta iniciativa y a utilizar los distintos puntos habilitados a lo largo de la región de Aysén como lo son sus oficinas, delegaciones de la Seremi de Medio Ambiente y municipios que se han sumado activamente a la campaña.